
Neutre

Nom. Fort-e

Voc. Fort-e

Acc. Fort-e

Gén. Fort-is

Dat. Fort-i

Abl. Fort-i

Neutre

Nom. Fort-ia

Voc. Fort-ia

Acc. Fort-ia

Gén. Fort-ium

Dat. Fort-ibus

Abl. Fort-ibus

Mais attention à l’ablatif singulier : 
- en –i pour les noms de choses ; in potenti urbe « dans une ville puissante »
- en –e pour les noms de personnes : a potente uiro « par un homme puissant ».

Exception :
Quelques adjectifs se déclinent comme consul (abl. sg. en –e ; gén. pl. en –um et nt. pl. en –a) : uetus, ueteris 
«vieux » ; diues, diuitis « riche » ; princeps, principis « premier ».

Fort-es 

Fort-es 

Fort-ium 

Fort-ibus

Fort-ibus

Autres modèles, déclinés sur Fortis (sauf au nominatif/vocatif) :
• Acer, acris, acre « vif, ardent » (acc. acrem, acrem, acre, génitif : acris, etc.)
• Celer, celeris, celere « rapide » (acc. celerem, celere ; génitif : celeris, etc.)
• Felix, felix, felix (abrégé : felix, icis) « heureux » (Acc. felicem, felix ; gén. felicis, etc.)
• Potens, potens, potens (abrégé : potens, ntis) « puissant » (acc. potentem, potens ; gén. potentis, etc.).

Fort-is

Fort-i

Fort-i

PLURIEL

Masculin/féminin

Fort-es 

Adjectifs de deuxième classe : fortis, is, e: coura geux
SINGULIER

Masculin/féminin

Fort-is 

Fort-is 

Fort-em 


